

Ribera Inmigra

Aranda de Duero - nº 65 - Enero 2026 - Suplemento a la revista Burgos Inmigra nº 81

La inmigración: un don para revitalizar nuestros pueblos

La despoblación rural es uno de los grandes desafíos de España, y nuestro arciprestazgo no escapa a esta realidad. Muchos pueblos ven cómo se cierran escuelas, desaparecen servicios y se pierde vida comunitaria. Ante este panorama, la inmigración no es solo una solución demográfica, es también una oportunidad para vivir el Evangelio. Desde la Pastoral de Migraciones, creemos que cada persona migrante es un hermano y una hermana, portadores de esperanza y riqueza cultural.

Su presencia en nuestros pueblos permite mantener viva la economía local, sostener la agricultura y revitalizar la vida parroquial. Pero, sobre todo, nos invita a practicar la hospitalidad cristiana, que no se limita a abrir las puertas, sino a construir puentes de integración y fraternidad. El papa Francisco nos llamaba a "acoger, proteger, promover e integrar" a quienes llegan. En un mundo marcado por la indiferencia, la acogida se convierte en signo profético: no solo salvamos pueblos del abandono, sino que damos testimonio de una Iglesia que es casa para todos.

Comentario



Actualidad

Encuentro navideño

Miembros de la Pastoral de Migraciones en la Ribera del Duero se reunieron para dialogar y celebrar la Navidad el 10 de diciembre.



enero
24
sábado

UN SOLO
ESPIRITU,
UNA SOLA
ESPERANZA

Vigilia de oración
ecuménica
6'30 de la tarde

Parroquia de
San Pedro
Regalado

XVII Concurso escolar de dibujo y redacción

**MIGRANTES,
MISIONEROS DE ESPERANZA**

Información y bases en
www.archiburgos.es/inmigrantes



Entrega de trabajos:
hasta el 13 de febrero

Pregunta en tu colegio

Pierre Fozong Etimbi

Natural de Camerún Sacerdote Espiritano



Pedro, preséntate brevemente...

Naci en 1965 y me encontré con los Espiritanos desde mi infancia y entré en la Congregación en 1995, después de mis estudios en la Universidad de Yaundé que terminé en 1989 con una licencia en ciencias económicas.

Fui ordenado sacerdote en 2003. Empecé las labores pastorales en mi país hasta 2016, año en el que decidieron trasladarme

me a España. Pasé unos meses en la parroquia San José de Aranda de Duero y fui nombrado en la diócesis de Madrid párroco de tres pueblos de dos parroquias hasta 2024. Desde entonces, estoy en Roa de Duero, como vicario.

Nos llamamos "Iglesia católica". Católica significa "universal". ¿Qué implica esto para nuestras comunidades parroquiales?

Ser católico es hablar de la universalidad. Como sacerdote, implica pertenecer al pueblo de Dios de acogida sin tener en cuenta las fronteras, sin hacer acepción de personas, como dice S. Pablo.

¿Cómo te has encontrado esta zona de la Riberade Duero? ¿Qué te llama la atención?

La primera cosa es adaptarse al clima que es muy rigoroso y aceptar que se puede celebrar una misa con los fieles en la iglesia sin calefacción. Cada zona tiene su modo de vivir su fe, de vincularse a la Iglesia y relacionarse con los sacerdotes. Lo que me llama la atención es el respeto de las fiestas patronales y otras de los pueblos. Atraen a muchas gentes que vienen de lejos.

¿Qué ofreces y qué pides a quienes vivimos en estos pueblos?

Les ofrezco mi acompañamiento espiritual, moral y afectivo; un conocimiento profundo de la Palabra de Dios por las predicaciones; mi cercanía, mi tiempo, mi disponibilidad, mi presencia en momentos difíciles de la vida (enfermedad, dolores y tristezas) y momentos de alegría. Les pido que se comprometan verdaderamente en la liturgia de la misa: son frías de vez en cuando.

... y cifras

10 principales nacionalidades en Aranda de Duero

